



Busca la 4T reventar a árbitro, acusa PAN

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Si Morena y aliados insisten en reventar al árbitro y las reglas electorales, el PAN saldrá a las calles a respaldar la inconformidad ciudadana, advirtió el dirigente albiazul, Jorge Romero.

En el marco de la reunión plenaria de diputados federales de cara al próximo periodo ordinario de sesiones, subrayó que hay un límite, por lo que su partido deberá hacer lo que sea necesario para frenar una reforma planteada desde “el oficialismo”.

“Si ellos insisten en querer

destruir las reglas y las autoridades electorales con las que ellos llegaron al poder, y que ahora que están en el poder quieren destruir, yo creo que va a crisparle el ánimo a muchísima gente más allá del PAN, y el PAN y muchísima gente nos vamos a ir a las calles sin miramientos”, aseguró el dirigente en la capital jalisciense.

“A las calles a exigir que entiendan que hay un límite. O sea, no puede ser ya ese nivel de reventar incluso al árbitro. No, simplemente no lo vamos a permitir. Lo que tengamos que hacer, ahí lo vamos a hacer”, agregó.



Francisco de Anda

■ Jorge Romero, dirigente nacional del PAN.

Romero refutó los señalamientos del coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, en el sentido de que la oposición no tiene una propuesta de reforma electoral.

Esa propuesta, dijo, existe desde hace tres años, y tiene como punto de partida que no se destruyan los organismos electorales, como pretende el oficialismo.